



- 45475 Mülheim Schultenhofstraße 38
Tel. 0208/882710 Fax 0208/8827115
- 45141 Essen Langemarckstraße 30
Tel. 0201/294850 Fax 0201/2948567
- 45355 Essen Wolfsbankring 44
Tel. 0201/3839130 Fax 0201/3839133
- 45355 Essen Wolfsbankring 46
Tel. 0201/383910 Fax 0201/3839118
- 45131 Essen Rüttenscheider Str. 319-321
Tel. 0201/5234360 Fax 0201/52343615
- 45239 Essen Velberter Straße 88
Tel. 0201/840160 Fax 0201/8401619
(Filiale Autohaus Lelgemann)
- 58135 Hagen Konrad-Adenauer-Ring 27
Tel: 02331/37576-0 Fax: 02331/37576-60
- Business Center für Gewerbetreibende
- Reparaturen aller Fabrikate • Lackiererei
- 24 Stunden Abschleppdienst
Tel. 0173/7577319

www.auto-boden.com

Dezember 2015

Autohaus Boden eröffnet neuen Standort in Hagen

Start für die Marken Mazda und Hyundai
am 4. Januar 2016 am Konrad-Adenauer-Ring 27

Hagen/ Essen. **Fahrer, Interessenten und Fans der Marken Mazda und Hyundai in Hagen und Umgebung dürfen sich auf eine neue Anlaufstelle freuen: Am 4. Januar 2016 eröffnet die Autohaus Boden GmbH am Hagener Konrad-Adenauer-Ring 27 einen neuen, hochmodernen Standort für die beiden Boom-Marken. Die offizielle Eröffnungsfeier ist am Samstag, 30. Januar 2016.**

Das Haus am Konrad-Adenauer-Ring bietet seinen Besuchern einen fast 1.300 Quadratmeter Neufahrzeug-Schauraum, in dem die Modellfamilien von Mazda und Hyundai zu sehen sein werden. Darüber hinaus werden auf weiteren 1.000 Quadratmetern im ersten Obergeschoss hochwertige Gebrauchtwagen verschiedenster Marken angeboten. Rund 1.500 Quadratmeter ist der Werkstattbereich groß, in dem es allein 14 Hebebühnen und zusätzliche Diagnosearbeitsplätze sowie Flächen für die Reifenmontage gibt. Auf dem Außengelände stehen den Kunden 115 Stellplätze zur Verfügung.

Die markante Immobilie mit dem auffälligen Dach-Dreieck und dem weithin sichtbaren Büro-Turm wurde in den letzten Wochen mit einer erheblichen Investition für den Einzug der Marken Mazda und Hyundai vorbereitet: Neben der optischen Umsetzung der beiden Markenwelten nach jüngsten Hersteller-Standards ging es bei den Umbaumaßnahmen vor allem darum, den zukünftigen Kunden ein Autohaus mit ausgesprochen hoher Begegnungsqualität zu bieten. Möglichst kurze Wege, optimierte Kundenzonen und eine sympathische Gesamtatmosphäre sollen dafür sorgen. Darüber hinaus wird die günstige Verkehrslage in Autobahn- und Innenstadtnähe dazu beitragen, das Tagesgeschäft effizient zu gestalten.

Am besten, Sie überzeugen sich selbst – wir freuen uns auf Sie!